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Костина Евгения Юрьевича за 2023 год 

 

В сентябре 2022 года я стал депутатом Совета депутатов муниципального 

округа Отрадное после того, как меня избрали на муниципальных выборах по 

четырехмандатным избирательным округам (2 избирательный округ). 

Осуществляю свои полномочия на непостоянной основе в соответствии  

с пунктом 3 части 4.1 статьи 13 Закона города Москвы от 6 ноября 2002 г. 

№ 56 «Об организации местного самоуправления в городе Москве». 

Как депутат Совета депутатов муниципального округа Отрадное (далее – 

Совет депутатов), я выполнял свои обязанности согласно требованиям 

федерального законодательства и законодательства города Москвы. Формы моей 

работы включали участие в заседаниях Совета депутатов, работу в постоянных 

комиссиях Совета депутатов, рабочих группах и прием жителей. 

 

Название комиссии 
Кол-во заседаний 

Всего/участвовал 

Кол-во 

рассмотренных 

вопросов 

Кол-во 

рассмотренных 

обращений 

жителей 

Комиссия по социально-

экономическому развитию, 

потребительскому рынку и 

строительству (Комиссия № 1) 

18/13 49 5 

Комиссия по развитию местного 

самоуправления, 

информационному обеспечению 

и общественному правопорядку 

(Комиссия № 2) 

14/11 41 2 

Комиссия по социальному 

развитию и молодежной 

политике (Комиссия № 3) 
7/4 8 0 

Бюджетно-финансовая комиссия 

(Комиссия № 4) 
10/9 

 

20 
0 

Заседания Совета депутатов 19/15   

 

В 2023 году состоялось 19 заседаний депутатов Совета депутатов, на которых 

было принято 91 решение, из них: 

- реализация отдельных полномочий города Москвы – 46; 

- согласование направления средств стимулирования управы – 6; 

- вопросы местного значения – 30; 

- организационные вопросы – 9. 

Кроме того, на заседаниях Совета депутатов приняли три протокольных 

решения: 

- утвержден перечень вопросов к отчету главы управы; 

- одобрена концепция мемориала «Журавли нашей памяти»; 
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- объявлен летний перерыв в работе депутатов. 

Было рассмотрено четыре вопроса в разделе «Разное»: 

- отчет о работе ОПОП; 

- информация об исполнении бюджета за первый квартал, полугодие и девять 

месяцев 2023 года. 

Заслушаны отчет главы управы и информация руководителей организаций, 

всего 11, среди которых: 

- глава управы; 

- руководитель МФЦ; 

- руководитель ГБУ ТЦСО «Бабушкинский» филиал «Отрадное»; 

- руководитель ГБУ «Жилищник района Отрадное»; 

- главные врачи Городской поликлиники № 107 и Детской городской 

поликлиники – 2; 

- заведующий филиалом ГБУ «СДЦ «Кентавр», филиал «Юность»; 

- директора образовательных учреждений (школы) – 4. 

За отчетный период, как депутат муниципального округа,  

в соответствии с полномочиями: 

o обеспечивал решение вопросов местного значения (благоустройство 

территории, косметический и капитальный ремонт, уборка снежного покрова  

на подходах к социально-значимым объектам). 

o ежемесячно осуществлял прием жителей, где принимал обращения, 

давал разъяснения по вопросам, волнующим жителей муниципального округа 

Отрадное. В 2023 году на приеме было 4 человека.  

o участвовал в работе профильных комиссий и заседаний Совета 

депутатов; 

o осуществлял мониторинг благоустройства и состояния территорий 

избирательного округа с представителями Управы района Отрадное и ГБУ 

«Жилищник района Отрадное», жителями района. 

Вместе с представителями Управы района Отрадное и ГБУ «Жилищник 

района Отрадное», жителями района, я осуществлял мониторинг состояния 

территорий избирательного округа, а также принимал участие в планировании  

и проведении рабочих групп и публичных слушаний по исполнению бюджета 

муниципального округа. 

Кроме того, я принимал участие в согласовании направления средств 

стимулирования управы района Отрадное на проведение мероприятий  

по благоустройству и проведению ремонта объектов дорожного хозяйства 

муниципального округа Отрадное. 

Принимал участие:  

1. В согласовании направления средств стимулирования управы района 

Отрадное города Москвы на проведение мероприятий по благоустройству, 

проведению текущего и капитального ремонта объектов дорожного хозяйства. 

2. Осуществлял прием избирателей по адресу: ул. Каргопольская, 14 к. 2. 

3. Совместно с депутатами МО Отрадное, с представителями Управы 

неоднократно осуществлял выход на территорию избирательного округа  

по обращениям жителей района. 
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Я вместе с депутатами Совета депутатов муниципального округа Отрадное  

на заседаниях профильных комиссий и Совета депутатов рассматривали 

разнообразные вопросы – обсуждали отчеты главы Управы района Отрадное  

и руководителей городских организаций, календарные планы, меры по социально-

экономическому развитию района. Мы также рассматривали вопросы местного 

значения, такие как бюджет муниципального округа, перечень местных 

праздничных мероприятий. Кроме того, наша команда занималась участием  

в благоустройстве и развитии инфраструктуры района. Мы направляли письма  

в Мосгортранс и Департамент спорта города Москвы, чтобы они приняли меры  

по улучшению транспортного сообщения и строительству спортивных объектов.  

К сожалению, проблемы с ФОКом в нашем районе до сих пор остаются 

нерешенными. 

В отчетном году принимал участие в проведенных в нашем районе местных 

праздничных мероприятиях. 

В мае 2023 года был отправлен запрос (№ 90/23-СД) в Управу района 

Отрадное по поводу устройства тротуара вдоль Высоковольтного проезда.  

В полученном ответе указано на благоустройство данной территории в период  

с 2024 по 2026 год.  

В феврале 2023 года отправлено обращение (№ 24/23-СД) в Мосгортранс  

по вопросу установки остановочного павильона по адресу: ул. Римского-Корсакова, 

д.16 и восстановлении асфальтового покрытия под остановочным павильоном  

по адресу ул. Римского-Корсакова 11 и 6. Данные замечания были своевременно 

устранены.  

Хочу выразить благодарность жителям района за активную жизненную 

позицию, коллегам – депутатам, сотрудникам аппарата Совета депутатов 

муниципального округа и сотрудникам управы района и ГБУ «Жилищник района 

Отрадное» за плодотворную совместную работу и помощь в решение общих задач. 

Являясь жителем Отрадного, и в дальнейшем буду предпринимать необходимые 

действия для того, чтобы наш округ стал комфортным и безопасным. 

 

 

25.04.2024                Е.Ю. Костин 


